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Между тем

Как сообщает пресс-служба 
правительства Приморья со 
ссылкой на краевое министерство 
по делам гражданской обороны, 
защиты от чрезвычайных 
ситуаций и ликвидации 
последствий стихийных 
бедствий, в 2023 году создание 
объектов пожарной охраны 
из модульных конструкций 
запланировано на восьми 
территориях. В Надеждинском 
районе будет депо на шесть 
выездов пожарных машин, 
в Анучинском округе – на четыре 
машины, в Дальнереченском 
районе, Красноармейском, 
Партизанском, Хасанском, 
Лазовском и Ханкайском округах 
– на два выезда. За два года 
планируется ввести 
в эксплуатацию не менее 
15 модульных пожарных 
депо, для того чтобы защитить 
подразделениями краевой 
противопожарной службы 
70 населённых пунктов. В 2023 
году возводится восемь депо, 
а в следующем – запланировано 
семь.

 Хорошая новость

 ЖКХ
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Ханка – в лидерах 
по улову

Почти 140 тонн рыбы выловили в озере Ханка 
за шесть месяцев 2023 года.

Всего за первое полугодие рыбаки Приморья вы-
ловили 175 тонн пресноводных видов рыб. Свежая 
продукция поставляется на торговые прилавки края, 
сообщает информагентство VladNews со ссылкой на 
пресс-службу Приморского территориального управ-
ления Росрыболовства. Из них 139 тонн выловлено на 
Ханке и по 36 тонн – в реках Уссури и Раздольная. На-
иболее активно в этом году ведётся вылов четырёх ви-
дов рыб: сазана – 23,2 тонны, верхогляда – 17,8 тон-
ны, толстолобиков – 17,7 тонны, карася – 16,6 тонны.

Вопросы обслуживания энергосетей, 
расположенных на территории Хан-
кайского округа, обсудили в админи-
страции муниципалитета на прошлой 
неделе.

На сегодняшний день на территории 
муниципалитета расположены энерго-
сети, собственниками которых являют-
ся три ресурсоснабжающих предприя-
тия – АО «ДРСК»,  АО «Оборон энерго» 
и ОАО «РЖД». И если с обслуживанием 
сетей, принадлежащих первому пред-
приятию, особых проблем не возника-
ет, все аварийные ситуации решаются 

качественно и оперативно, то с двумя 
другими компаниями всё обстоит не-
сколько иначе. Устранение аварий за-
частую затягивается из-за нехватки 
специалистов, отсутствия у них техни-
ки, необходимого оборудования и так 
далее. В итоге ханкайцы, дома кото-
рых «питаются» от сетей  АО «Оборо-
нэнерго» и ОАО «РЖД», оказываются 
просто заложниками ситуации. Об этой 
проблеме глава администрации Хан-
кайского округа Аэлита Вдовина рас-
сказала губернатору Приморского края 
Олегу Кожемяко во время его визита в 

район и попросила оказать содействие 
в её решении. 
На прошлой неделе по инициативе 

главы региона состоялось рабочее сове-
щание с энергетиками, на которое бы-
ли приглашены руководители всех трёх 
организаций, однако присутствовать на 
нём смогли только представители двух. 
Начальник Ханкайского района элек-
трических сетей АО «ДРСК» Сергей Ко-
лыпайло и начальник филиала «При-
морский» АО «Оборонэнерго» Сергей 
Чутенко сразу сумели построить кон-
структивный диалог. Они обозначи-

ли существующие проблемы и догово-
рились о том, как решить их сообща. А 
по окончании встречи энергетики вые-
хали на места соприкосновения линий, 
чтобы совместно выявить «болевые» 
точки и обсудить мероприятия, кото-
рые необходимо провести для сниже-
ния числа возможных аварийных от-
ключений. Уже сегодня специалисты 
предприятий занимаются разработкой 
ремонтной программы, которая по го-
товности будет предоставлена в адми-
нистрацию Ханкайского округа для оз-
накомления.

Энергетики договорились
 о взаимодействии

Многолетняя проблема отсут-
ствия пожарной защищённости 
отдаленных сёл Ханкайского 
округа наконец-то сдвинулась 
с мёртвой точки. По инициативе 
губернатора Приморского края 
Олега Кожемяко в Новокачалин-
ске стартовало строительство 
пожарного депо.

Напомним, из-за значительной 
территориальной отдалённости на-
селённых пунктов вопрос необхо-
димости организации дополнитель-
ного пожарного поста в Ханкайском 
округе существует многие годы. 
Ведь на сегодняшний день время 
прибытия пожарного автомоби-
ля из Камень-Рыболова, например, 
в Новокачалинск составляет один 
час двадцать минут. При этом нор-
ма прибытия – двадцать минут. 
А ведь есть и другие отдалённые сёла 
– Платоно-Александровское, Турий 
Рог, Кировка, Рассказово, напри-
мер. Сейчас, в случае возникнове-
ния пожара в других сёлах, первыми 
в борьбу с огнём вступают пожарные 
дружинники и сами сельчане.
Жители Ханкайского округа не-

однократно поднимали тему от-
сутствия пожарного поста в Ново-
качалинске. Причём не только на 
информационных встречах с пред-
ставителями муниципальной влас-
ти, но и обращались с этим во-
просом напрямую к губернатору 
Приморья Олегу Кожемяко. Он, в 
свою очередь, пообещал оказать со-

действие в решении этого вопроса и 
своё слово сдержал.
Строительство пожарного депо 

стартовало в конце июня. Для этих 
целей в центре Новокачалинска, не-
подалёку от зернотока, был выделен 
земельный участок площадью 6 ты-
сяч квадратных метров. Занимается 
его возведением компания из Якут-
ска.
Как рассказали подрядчики, по-

жарная часть будет представлять 
собой каркасное строение с тёплым 
боксом на две машины, рабочим ка-
бинетом, комнатой отдыха, сануз-
лом и бытовкой для личного соста-
ва. На сегодняшний день строители 
занимаются подготовкой основа-
ния для будущего каркасного зда-
ния. После завершения строитель-
ства обязательно будут выполнены 
работы по благоустройству приле-
гающей территории.
Ожидается, что строительство по-

жарного депо позволит обеспечить не 
только пожарную защищённость от-
далённых сёл Ханкайского округа, но 
и даст 16 рабочих мест для местных 
жителей. Сотрудники новых боксов 
будут аттестованы на право тушения 
пожаров и проведения других видов 
спасательных работ.
Отметим, возведение пожарных 

депо ведётся за счёт краевого бюд-
жета по поручению губернатора 
Приморского края Олега Кожемя-
ко. Создание новых пожарных ча-
стей на базе возводимых депо и их 

оснащение современными средства-
ми пожаротушения – приоритетная 
задача министерства ГОЧС на бли-
жайшие два года.

Ольга БОРОВСКАЯ

Начато строительство 
пожарного депо

Появились деньги 
на дороги

Восемнадцать миллионов рублей будет направлено 
на ремонт ханкайских дорог с грунтовым покры-
тием. Соответствующие корректировки в бюджет 
Ханкайского округа на текущий год и плановый 
период 2024 –2025 годов внесены на внеочередном 
заседании думы округа в четверг, 13 июля.

На этот раз поводом для внесения изменений 
в главный финансовый документ муниципалитета 
стало поступление из краевого бюджета дополни-
тельных средств в размере 25 миллионов рублей.
Как пояснила заместитель главы администрации 

Ханкайского округа, начальник финансового управ-
ления Ольга Голубцова, одним из самых популярных 
вопросов, с которыми обращаются в администра-
цию округа ханкайцы, остаётся качество грунтовых 
дорог. Именно поэтому большую часть поступивших 
средств, а именно 18 миллионов рублей, решено на-
править на ремонт дорог. В частности, планируется 
привести в порядок дороги в Турьем Роге и Ильинке, 
а также на улице Зелёная в Камень-Рыболове.
Ещё пять миллионов будут затрачены на изго-

товление и установку малых архитектурных форм в 
детских садах сёл Ильинка, Новоселище, Владими-
ро-Петровка, Майское, Комиссарово, Мельгуновка и 
Троицкое, оставшиеся два миллиона – на приобре-
тение 80-ти контейнеров для сбора мусора.

   На сегодняшний день строители занимаются подготовкой основания для будущего каркасного здания 
пожарного депо

«Идём в школу!»
Благотворительная акция с таким названием 
стартовала в Приморском крае. Её главная цель 
– помочь нуждающимся семьям с детьми подго-
товиться к новому учебному году. 

Принять участие в ежегодной краевой благо-
творительной акции и подарить первого сентября 
праздник детям из семей, находящихся в социально 
опасном положении или трудной жизненной ситуа-
ции, может любой желающий. 
Приём благотворительной помощи осуществля-

ют специалисты отделения помощи семьям и де-
тям Октябрьского социально-реабилитационного 
центра для несовершеннолетних по адресу: с. Ка-
мень-Рыболов, ул. Октябрьская, 6, каб. 57. Телефон 
для справок 8 (42349) 94-5-14. Принимаются канце-
лярские товары, новая и бывшая в использовании 
школьная одежда и обувь.


